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Conditions Générales d’Utilisation / 
Terms and Conditions of Use 

Date d’entrée en vigueur / Effective Date: 20/04/2025 

1. Acceptation des conditions / Acceptance of Terms 
En accédant à ce site web, vous acceptez de respecter les présentes conditions générales. / 

By accessing this website, you agree to be bound by these Terms and Conditions. 

2. Utilisation du site / Use of the Website 
Vous vous engagez à utiliser ce site uniquement à des fins légales. Toute utilisation abusive, 

frauduleuse ou contraire à la réglementation marocaine est interdite. / You agree to use this 

site only for lawful purposes. Any misuse, fraudulent activity, or violation of Moroccan 

regulations is prohibited. 

3. Comptes utilisateurs / User Accounts 
Vous êtes responsable de la confidentialité de vos identifiants. Toute activité effectuée via 

votre compte est de votre responsabilité. / You are responsible for maintaining the 

confidentiality of your login credentials. Any activity under your account is your 

responsibility. 

4. Propriété intellectuelle / Intellectual Property 
Tous les contenus présents sur le site (textes, images, logos) sont protégés par les lois 

marocaines et internationales. Toute reproduction non autorisée est interdite. / All content 

on the site (texts, images, logos) is protected by Moroccan and international laws. 

Unauthorized reproduction is prohibited. 

5. Produits, prix et paiement / Products, Pricing, and Payment 
Tous les prix sont exprimés en dirhams marocains (MAD). Les moyens de paiement 

acceptés sont clairement indiqués lors du processus d’achat. / All prices are in Moroccan 

Dirhams (MAD). Accepted payment methods are clearly displayed during the purchase 

process. 
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6. Livraison / Delivery 
Nous assurons la livraison via AMANA (standard) et DHL (express). Les délais et frais de 

livraison sont affichés lors de la commande. / We provide delivery via AMANA (standard) 

and DHL (express). Delivery times and costs are shown during checkout. 

7. Retours et remboursements / Returns and Refunds 
Vous disposez d’un délai de 7 jours après réception pour retourner un produit non 

conforme, sous réserve qu’il soit dans son état d’origine. Les frais de retour peuvent 

s’appliquer. / You have 7 days after receipt to return a non-compliant product, provided it is 

in its original condition. Return shipping costs may apply. 

8. Protection des données / Data Protection 
Nous respectons la loi 09-08 relative à la protection des données à caractère personnel. / 

We comply with Moroccan Law 09-08 on the protection of personal data. 

9. Limitation de responsabilité / Limitation of Liability 
Nous ne sommes pas responsables des dommages indirects liés à l’utilisation du site. / We 

are not liable for indirect damages related to the use of the website. 

10. Modifications des conditions / Modification of Terms 
Nous pouvons modifier ces conditions à tout moment. Toute modification sera publiée sur 

cette page. / We may update these terms at any time. All changes will be posted on this 

page. 

11. Droit applicable / Governing Law 
Ces conditions sont régies par le droit marocain. Tout litige sera soumis aux tribunaux 

compétents du Royaume du Maroc. / These Terms are governed by Moroccan law. Any 

dispute will be submitted to the competent courts of the Kingdom of Morocco. 

12. Contact / Contact 

        Email : contact@gabydeco.ma 

    Adresse : 74 avenue Moulay Rachid, 4000, Marrakech, Maroc 

    Address  74 Moulay Rachid avenue, 4000 Marrakesh, Morocco 


